

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日	水曜日 13:00～14:00	会長	島村恵三
例会場	ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋	幹事	加藤正広
承認	2013年6月18日	公共イメージ 向上	藤谷 猛



2022～2023年度名古屋アイリスRCのテーマ

ちょっと無理して一步を踏み出し、
10年後のアイリスを創造し、
独自性を発揮して活動しよう。

●お問い合わせ：office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト：http://www.nagoya-iris-rc.jp

第418回 例会

2022年10月5日 13:00～

- 司会 久留宮恭子 例会・出席・親睦委員
- 斉唱 奉仕の理想
- 出席報告 出席者数 14名 / 27名
出席率 51.85%
- ゲスト
- ビジター

ニコボックス

- 島村恵三 会長
今月、誕生日を迎えます。また一つ、歳をとりました。
- 加藤正広 幹事
9月29日(木)第27回アイリス会9月例会が晴天の中、無事終了しました。今回の優勝は知多カントリークラブ新メンバーの岩田さんでした。次回12月13日(火)の涼泉カントリークラブで行います。また、忘年会も行いますので沢山のご参加をお待ちしております。
- 安井忠 ロータリー財団委員長
アラートがなってから3分で弾道ミサイルが飛んでくるそうです。どうしましょう。綿貫さん、お久しぶりです。
- 松尾聡 会計委員
入会させて頂いて3か月が経過しました。これからも宜しくお願い致します。
- 坂口忠正 例会運営員
今月、誕生日です。磯野浪平さんと同じ歳になります。福山雅治さんとも同じ歳です。

10月度 誕生日お祝い

8日 島村恵三さん 14日 須賀祐介さん
21日 坂口忠正さん

会長挨拶



10月に入りまして、今月は公私ともにイベント事が多い月であります。ロータリーに関しては、地域社会の経済発展月間/米山月間、10月24日世界ポリオデー、この金曜日に千種RCの40周年があり、私と10周年特別委員会の荒山委

員長と行って参ります。そして来週の例会はガバナー補佐訪問例会があり、例会の前に会長幹事懇談会、例会後はクラブ協議会、そして27日木曜日はガバナー公式訪問例会が葵RC主催で東急にて19時よりこれも例会前に会長幹事懇談会がございます。

そして私ごとであります。8日土曜日が誕生日で62歳になります。また、会社の行事としては毎月1日には先代の頃より熱田神宮に参拝に行っております。

10月は我が社の期首になりますので、伊勢神宮と京都の上賀茂神社、下鴨神社に参拝しており、先週の土曜日、1日に熱田神宮参拝後、伊勢神宮へ行ってきました。21日には京都 上賀茂、下鴨神社参拝し、11月1日に再び熱田神宮へ参拝し、期首の行事が終わることになります。

それぞれ伊勢、下鴨、上賀茂、熱田神宮と神様に1年無事に過ごせたお礼と今期もよろしくお祈りしますと感謝して御神楽を奉納しております。伊勢神宮参拝ですが、外宮と内宮。どちらかだけの参拝は「片参り」と言っておりあまり良くないそうです。

参拝の順序は外宮から内宮で、外宮は豊受大御神(とようけのおおみかみ)、内宮は天照大御神(あまてらすおおみかみ)が祀られております。豊受大御神は天照大御神の食事を司る神様です。どちらも一般的に感謝をするところで、個人的なお祈りごとはしません。個人的なお祈りごとは、外宮は多賀宮(たがのみや)、内宮は荒祭宮(あらまつりのみや)でお願いすると良いそうです。

それから、新たな事を始める時や迷った時は、みちひらきの大神 猿田彦大神を祀られている猿田彦神社を参拝されると良いそうです。



卓話

卓話者：荒山久美 例会運営委員長

名古屋アイリス RC は 2011—2012 年度の田嶋好博ガバナーのお考えから、先細りしていくであろうこの奉仕団体を存続させる方法のひとつとして女性にもっと活躍してもらおうということでした。私事ではありますが私も父が名古屋東 RC に長年所属していたことから先ずは入会の打診をしていただいたようです。しかしながら当時の、といっても十数年前のことですが・・・女性の入会を受け入れないクラブが多く、何となく拒否反応的な空気が漂っていたので「じゃ、作っちゃえばいいのだ！」という事で初めの一歩を出したと聞いております。

女性だけの RC を作るという噂はあくまでも都市伝説でして、男性ばかりのクラブにたった一人の女性会員では果たして成り立つだろうか？「だから女は面倒だ！」といわれぬだろうか？など懸念事項があまりにも多くありました。そこで、女性も入会しやすい、また活躍しやすいクラブを作るというのが本当でして、2011 年から会場選びのためのホテル、レストラン、カフェ廻りなど、親クラブである名古屋北 RC の支援を受けて足掛け 2 年半掛かりましたが会員数も 30 名以上集めて何とか申請することができました。2013 年 6 月 18 日に国際ロータリーから認証を受けまして、当地で名古屋アイリス RC は産声をあげました。当時の RI の会長は偶然なのか幸運だったのか日本人の田中作次さんでした。2760 地区のガバナーは同じ東名古屋分区の名古屋東 RC の千田ガバナーでした。

当時も今と変わらず女性会員比率は約 40%～45% です。こんな小さなクラブですが、全国一番の女性会員比率ですので各会員の皆様はここもアイリスの特徴として語っていただきたいと思います。初代幹事と 2 代目会長を経験させていただき、自分や自分の仕事の範囲だけでは得られない友人が出来ました。親睦を深めることで奉仕活動をしながらなおかつビジネスの相談も出来たりしてこのクラブが出来て、新しい自分とは異なる職業を持つ友人が沢山出来て、皆で感動できる社会奉仕が出来てよかったなと感じています。

2023 年 5 月 17 日(水)第 444 回例会はアイリスにとって記念すべき例会となります。若かったチャーターメンバーも 10 才年を取りましてじいばばいにはなりましたが、揃ってお祝いできることを心から喜びたいと思います。

【 米山月間 】

ロータリー米山記念奨学事業とは？

日本のロータリー全地区による国際奉仕事業です。日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、支援することにより、日本と世界との平和の懸け橋になる人材を育てています。



事業の使命

将来、日本と世界とを結ぶ「懸け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育成することです。これは、ロータリーの目指す「平和と国際理解の推進」そのものです。

なぜ、外国人留学生を支援するのか？



米山基金の構想を発表した古澤文作会長

この事業は1952年、東京ロータリークラブ (RC) が発表した「米山基金」に始まります。日本のロータリーの創始者である故・米山梅吉氏の生前の功績を讃え、後世まで残るような有益な事業を行いたい——。東京RCが設立したのは、海外から優秀な学生を日本に招き勉学を支援する奨学金事業でした。その背景には、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、“平和日本”を世界に伝え、国際親善と世界平和に寄与したいという、戦後のロータリアンたちの強い願いがありました。

米山梅吉氏(1868 - 1946)とは

東京・芝田村町生まれ。19歳で渡米、帰国後は三井銀行入行。遣米使節団の一員としてアメリカ滞在中、ダラスRC会員だった福島喜三次氏と出会い、1920年、日本で最初のロータリークラブ、東京RCを創立します。24年には日本初の信託会社、三井信託株式会社を設立し初代社長に就任。晩年は三井報恩会を通じて社会・文化事業を支援したり、私財を投じて小学校(現・青山学院初等部)を設立し、教育にも献身しました。“何事も人々からしてほしいと望むことは人々にもその通りせよ”これは梅吉氏の願いでもあり、生涯そのものでした。

